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Ежедневно по маршруту «Ишим-
Карасуль» от Ишимского автовокзала 
отправляется автобус «ПАЗ-2305». 
Одним из водителей, обслуживающих 
этот рейс, является Сергей Констан-
тинович Агапов. В ОАО «Ишимское 
ПАТП» он работает не так давно –                                                                 
с апреля 2012 года, но в коллективе 
и среди пассажиров уже успел за-
служить большое уважение. 

Наш читатель Николай Степанищев 
так написал в редакцию «Ишимки» об 
этом добросовестном и ответствен-
ном человеке: «Агапов строго со-
блюдает график движения, он всегда 
вежлив и внимателен к людям, при-
слушивается к просьбам пассажиров. 
Мы, конечно же, постоянно благо-
дарим своего водителя, но хочется и 
со страниц газеты адресовать Сергею 
Константиновичу самые добрые и 
тёплые слова и пожелать ему в новом 
году счастья, здоровья и радости».

«Производственные задания Ага-
пов выполняет качественно и в срок. 
Он надёжный, ответственный сотруд-
ник, бережно относится к технике, не 
терпит неполадок. Сергея Константи-
новича мы ценим не только за его до-
бросовестное отношение к работе. Он 
ещё и человек хороший, а в общении 
всегда уважителен, доброжелателен 
и приветлив. Мы рады, что в нашем 
коллективе трудится такой специ-
алист», – так характеризует  води-
теля Агапова его непосредственный 
начальник – Владимир Яковлевич 
Гультяев.  

Елена ТЮМЕНЦЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

 ПО ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПРОФЕССИЯ

В тройке
инвестиционно привлекательных

регионов России
Тюменская область заняла третье место в рейтинге инвестиционной привлекательности 

российских регионов по итогам 11 месяцев 2013 года, на втором месте – Ненецкий авто-
номный округ, первое место занял Краснодарский край.

Соответствующий рейтинг был сформирован по итогам доклада о ситуации в экономике, 
финансово-банковской и социальной сферах субъектов РФ в январе-ноябре 2013 года. До-
клад формирует Министерство регионального развития РФ.

Молодые аграрии
получают финансовую поддержку

Стартовый капитал из областного бюджета получают молодые тюменцы, решившие связать 
жизнь с сельским хозяйством. Финансовое содействие начинающим аграриям оказывается в 
рамках господдержки сельскохозяйственного производства в части кадрового обеспечения.

Как соообщает пресс-служба департамента агропромышленного комплекса, субсидии 
выделяют выпускникам образовательных организаций, заключившим трудовые договоры 
с сельскохозяйственными предприятиями. Молодые специалисты, получившие высшее, 
среднее и начальное профессиональное образование, могут рассчитывать на 60, 40 и                          
30 тыс. рублей соответственно. С начала реализации программы средства получили 813 вы-
пускников, общая сумма составила 34 млн 995 тыс. рублей. Весомую поддержку оказывает и 
традиционный конкурс среди молодых специалистов и руководителей сельхозпредприятий на 
присуждение грантов губернатора (100 тыс. рублей каждому). В 2013 году было присуждено 
шесть грантов, за шесть лет гранты губернатора получили 47 человек.

Золотые и серебряные медали
для школьников области

Региональные награды для выпускников школ, закончивших учёбу с отличием, разрабаты-
вают в Тюменской области. Об этом глава региона Владимир Якушев рассказал в интервью 
газете «МК в Тюмени».

Напомним, что федеральный закон об отмене медалей в школах подписан 18 сентября 
2013 года. Теперь выпускники, закончившие учёбу на пятерки, будут получать аттестаты с 
отличием, но в законодательстве допускается возможность поощрения отличников другими 
бонусами, установленными самими субъектами РФ.

«Действительно, эти полномочия переданы на уровень субъектов федерации, – отме-
тил Владимир Якушев. – Мне кажется неправильным нарушать сложившуюся традицию 
награждения лучших выпускников, поэтому соответствующее поручение о разработке                     
региональных наград уже дано».

Губернатор встретился
с юными журналистами

Губернатор Тюменской области Владимир Якушев встретился с молодыми журналистами 
Тюмени в малом зале регионального правительства. Глава области больше часа отвечал на 
вопросы растущих «акул пера», учил их коротко формулировать вопросы, а также напомнил, 
что их поколение должно будет сменить старших со временем и реализовать идеи, которые, 
возможно, не успеют реализовать те, кто сегодня у руля. А для этого, пояснил губернатор, мо-
лодёжь должна хорошо учиться: «Если молодые люди во главу угла будут ставить получение 
знаний, то у них у самих будет всё благополучно, и государству будет на кого рассчитывать».

По данным электронных СМИ.
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

УЧЁТ  В Ишимском 
отделе военного комиссариата 
Тюменской области приступили 
к постановке на воинский учёт 
граждан 1997 года рождения. 
Имеются списки будущих при-
зывников, совместно с обра-
зовательными учреждениями 
города и района сотрудникам во-
енкомата предстоит подготовить                                                           
550 личных дел. Медосмотры 
ребят начнутся 27 января, завер-
шит свою работу медкомиссия 
лишь к 31 марта.

ЗДОРОВЬЕ С 6 по 
12 января в структурные под-
разделения областной больницы 
№ 4 за медицинской помощью в 
связи с ОРВИ обратилось 877 че-
ловек, из них 420 – дети до 14 лет. 
Таким образом, заболеваемость 
респираторными инфекциями на 
территории Ишима и Ишимского 
района начала повышаться. Так 
что стоит начать более бдительно 
следить за своим здоровьем и 
здоровьем близких.

 Д О Р О Ж Н И К И                        
В связи с большим количеством 
осадков эта рабочая неделя для 
работников Ишимского ДРСУ 
выдалась напряжённой: очистку 
дорог от снега и заносов они 
вели в две смены. Напомним, 
на обслуживании ДРСУ почти                                                  
73 километра федеральной трас-
сы Тюмень–Ялуторовск–Ишим–
Омск. Это самый насыщенный 
по интенсивности потока ма-
шин участок. Не остались без 
внимания и 665 километров 
дорог регионального значения, 
проходящих по территории 
Ишимского района, а также                             
375 километров муниципальных 
дорог непосредственно в сель-
ских поселениях. Как сообщил 
главный инженер предприятия 
Дмитрий Губанов, в итоге с 
поставленной задачей по обе-
спечению бесперебойного и                    
безопасного движения транс-
порта сотрудники справились.

ПОСОБИЕ Предель-
ный размер стоимости услуг, 
предоставляемых согласно га-
рантированному перечню услуг 
по погребению, и предельный 
размер социального пособия на 
погребение подлежат ежегодной 
индексации с учётом уровня 
инфляции. С 1 января 2014 года 
предельный размер социаль-
ного пособия на погребение  
увеличен на 5 % и составил                                                 
5 002,16 руб., с учётом 15% 
районного коэффициента –                                         
5 752,48 рубля.

РЕМОНТ В Доме от-
дыха локомотивных бригад               
ст. Ишим начался капитальный 
ремонт, на эти цели Свердлов-
ской железной дорогой вы-
делено порядка 1 млн рублей.               
Дом отдыха – достаточно важ-
ный объект, ведь он напрямую 
влияет на работу машинистов 
и помощников машинистов: за 
сутки поток отдыхающих  желез-
нодорожников составляет около 
150 человек. Завершится ремонт 
осенью этого года.

(Соб. инф.).

В самом начале своего Посла-
ния областной Думе губернатор 
Тюменской области Владимир 
Якушев без обиняков и со свой-
ственной ему прямотой сказал сло-
ва, которые обозначили основной 
вектор регионального развития на 
ближайшее десятилетие: «Наше 
развитие в последние годы носило 
преимущественно экстенсивный 
характер: мы бурно и неравно-
мерно росли во всех направлениях 
сразу. Теперь мы должны перейти 
к развитию интенсивному: заново 
оценить имеющиеся у нас ресурсы, 
определить ключевые приоритеты 
и сосредоточиться на них. Только 
отказ от распыления сил, только 
концентрация на главном позволит 
избежать стагнации и сохранить 
положительную динамику роста.           
Кто остановится, тот отстанет».

Как не отстать, как сформировать 
необходимую и возобновляемую 
способность  «оценивать ресурсы» 
и «определять ключевые приори-
теты»? Об этом на финише 2013 
года в Тюмени размышляли и спо-
рили участники III Всероссийской                 
научно-практической конференции 
«Новые экономические условия. 
Результаты и достижения первого 
года пребывания России в ВТО в 
свете аспектов стандартизации и 
сертификации».

Своим мнением о тематике и 
актуальности прошедшей кон-
ференции мы попросили поде-
литься заместителя губернатора 
Тюменской области Вячеслава 
Вахрина:

– Сложилась добрая традиция: 
на таких конференциях подводить 
итоги деятельности наших орга-
низаций и предприятий на пути 
интеграции в новое экономическое 
сообщество. Правительство Тю-
менской области поддерживает по-
добные инициативы организатора 
конференции – Западносибирского 
центра внедрения высоких профес-
сиональных технологий. У нас нет 

Важно быть 
на шаг впереди!

более важной задачи для развития, 
чем повышение уровня конкурен-
тоспособности экономики. 

Мы с каждым годом всё сильнее 
будем чувствовать результаты 
вступления России во Всемирную 
торговую организацию (ВТО) и  
связанный с этим резкий рост кон-
куренции между отечественными 
и зарубежными производителями 
и поставщиками товаров и услуг.  
Можно по этому поводу повзды-
хать, а можно посмотреть на всё с 
другой стороны – с максимальной 
для региональной экономики вы-
годой воспользоваться преимуще-
ствами своего участия в мировом 
торговом пространстве. 

Для умеющих перспективно 
мыслить предпринимателей всту-
пление нашей страны в ВТО  вовсе 
не повод огорчаться, наоборот, это 
вызов на равных конкурировать 
с западными компаниями, начать 
работать в соответствии с при-
нятыми во всем мире правилами 
бизнеса, в том числе сертифицируя 
в соответствии со стандартами ISO 
и OHSAS.

Тюмень в этом направлении 
должна задавать тон, поскольку 
значимость проблем сертификации 

на соответствие международным 
стандартам соотносится не только 
с производственным сектором. Это 
касается предприятий и учреж-
дений образования, социального 
обслуживания, сферы здравоохра-
нения. 

Динамичное экономическое раз-
витие Тюменского региона опре-
деляет растущий интерес к теме, 
ускоряет вовлечение в процесс 
международной сертификации но-
вых участников.  

Стандартизация и сертифика-
ция будут на первом плане в ходе 
интеграции России в мировое 
экономическое и торговое про-
странство, считает генеральный 
директор Западносибирского 
центра внедрения высоких про-
фессиональных технологий Ла-
риса Федык. Каким ей видится 
наступивший год?

тивно внедрить и сертифицировать  
системы менеджмента качества. 
Для нас по-прежнему очень важно 
такой опыт показывать и содейство-
вать его распространению. 

Я признательна правительству 
Тюменской области за активную 
поддержку и содействие в этой 
работе. Сертификационные про-
цедуры монтируют в механизме 
управления предприятием стан-
дарты, обеспечивающие повыше-
ние эффективности, безопасности 
и экологичности производства, 
интеграцию систем менеджмента   
на основе требований ISO, форми-
рование принципов «Бережливого 
производства», внедрение высоко-
результативных инновационных 
технологий. 

Радует, что и предприятия агро-
промышленного комплекса, и 
учреждения социальной сферы 
проявляют живой интерес к нашей 
работе. В прошлом году вместе с 
руководителями предприятий АПК 
региона мы провели круглый стол 
по вопросам пищевой безопасно-
сти при вступлении России в ВТО.            
У нас в регионе достаточно много 
предприятий, способных работать 
с применением новых техниче-
ских регламентов в производстве 
высококачественной молочной и 
мясной продукции. И она долж-
на отвечать самым требователь-
ным международным стандартам.                                    
Для этого бизнесу важно вклады-
вать ресурсы в подготовку и сер-
тификацию персонала. Западные 
фирмы тратят на это до 20 % от 
своей прибыли. Спрос за качество 
работы персонала будет тогда, когда 
он будет обучен. 

Нам предстоит работать в очень 
разных сферах: в медицине и обра-
зовании, в муниципальном управ-
лении и учреждениях социальных 
услуг. Тот уровень требований и 
качества, который есть у нашей 
области, важно удержать.

  Сергей ПЛАТОНОВ.

–  Очень важен тот факт, что се-
годня в Тюменской области имеется  
ценный и эффективный опыт для 
разработки инструментария инте-
грации в мировую экономику, для 
скорейшей адаптации организаций 
и предприятий к быстро меняю-
щимся экономическим условиям. 
Будущее за теми, кто сможет опера-

К ним относится антикорруп-
ционная экспертиза проектов 
решений и постановлений адми-
нистрации района перед их всту-
плением в законную силу, а также 
действующих муниципальных 
нормативных правовых актов. 
Экспертиза позволяет предотвра-
тить принятие правовых норм, 
которые могут создать предпо-
сылки или повысить вероятность 
совершения коррупционных дей-
ствий. С этой же целью прово-
дятся общественные обсуждения 
проектов нормативно-правовых 
актов. Благодаря взаимодействию 
с органами прокуратуры по во-
просу обмена информацией о вы-
явленных нарушениях в ходе экс-
пертизы в 2013 году коррупцио-
генные факторы выявлены в двух 
муниципальных правовых актах. 
Правовая и антикоррупционная 
экспертизы осуществляются и в 
отношении проектов администра-
тивных регламентов исполнения 
муниципальных функций при 
осуществлении муниципального 
контроля, а также регламентов 

Антикоррупционная экспертиза
Во исполнение Постановления администрации района от 11.07.2013 № 104 

«По реализации мероприятий по противодействию коррупции Ишимского муниципального района 
на 2012-2015 годы» юридическим отделом в течение 2013 года реализован ряд мероприятий. 

предоставления муниципальных 
услуг. 

Особое внимание уделяется 
соблюдению требований при про-
ведении муниципалитетом раз-
личных закупок и аукционов на 
поставку товаров, выполнение 
работ, оказание услуг.

До 2014 года основным докумен-
том, регулирующим отношения в 
сфере размещения заказов на по-

ставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государствен-
ных и муниципальных нужд, являл-
ся Федеральный закон от 21 июля 
2005 г. № 94-ФЗ. Предотвращение 
коррупции в сфере размещения 
заказов достигалось реализацией 
отдельных положений, предусмо-
тренных нормами данного закона, 
а также принятыми в соответствии 
с ним подзаконных нормативных 

правовых актов. Однако с целью 
сокращения коррупционных ри-
сков 5 апреля 2013 г. был принят 
Федеральный закон № 44, которым 
предусматривается повышение 
прозрачности закупок, в том числе 
развитие института общественного 
контроля, повышение эффектив-
ности государственного (муни-
ципального) контроля в сфере 
закупок, внедрение мониторинга и 
аудита в сфере закупок. С 1 января 
2014 года он вступил в законную 
силу. В связи с этим в IV квартале 
2013 года муниципальные служа-
щие, входящие в состав единой 
комиссии по рассмотрению заявок 
в целях реализации Федерального 
закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ                                    
«О контрактной системе в сфере 
закупок товаров, работ, услуг для 
обеспечения государственных и 
муниципальных нужд», прошли 
обучение по программе повыше-
ния квалификации «Переход на 
контрактную систему».

Олеся ШАКУТО, 
начальник юридического отдела 

администрации Ишимского района.
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День рождения «Кентавра» –                  
13 февраля 2004 года. Когда эн-
тузиаст развития конного спорта 
в Ишиме Евгения Пшеничникова 
только начинала это дело, в клубе 
не было собственных лошадей,             
а сейчас их двенадцать, и с каждым 
годом поголовье увеличивается. 
Здесь уживаются самые разные по-
роды: европони (до 150 см в холке), 
арабские лошади, будённовские, 
русские и орловские рысистые, 
полукровки. Обитателям конюшни 
от 2,5 до 14 лет (это, кстати, самый 
расцвет лошадиной жизни). 

В клубе постоянно занимаются 
35 человек: это и дети, и взрослые, 
и те, кому показана иппотерапия 
(лечебная верховая езда). Кроме 
обучения, в клубе оказывают услу-
ги проката, катают детей в летних 
лагерях, устраивают фотосессии 
с лошадьми и… сдают конюшню 
в аренду (можно купить лошадь и 
определить её на постой в «Кен-
тавр»). Ценен любой заработок, 
ведь конный спорт в Ишиме дер-
жится исключительно на любви к 
своему делу работников клуба (а их 
всего трое: руководитель, тренер и 
конюх) да на спонсорской помощи.

Те, кто учится верховой езде про-
фессионально, выезжают на спор-
тивные соревнования. В 2013 году 
были в Екатеринбурге и в Тюмени. 
Из уральской столицы наград не 
привезли: очень высокий уровень 
подготовки участников. А вот в 
тюменском КСК «Олимпия», где 
проводились соревнования среди 
детей на пони и низкорослых лоша-
дях, наши конники Валя Куринских 
и Алёна Мышкина завоевали два 
первых, одно второе и два третьих 
места. В планах клуба – чаще участ-
вовать в соревнованиях, но, к со-
жалению, это не всегда получается. 
Да и лошадей своих возить пока не 
на чем – приходится участникам 
конкурсов брать скакунов в аренду. 
Но эти трудности преодолимы, счи-

В год Лошади – на коне!
Согласно восточному календарю символом наступившего года является лошадь – 

животное благородное, красивое, гордое и трудолюбивое. 
У ишимского конного клуба «Кентавр» на этот год особые надежды, ведь в 2014 году клуб отмечает десятилетний юбилей. 

тает тренер Лия Шарапова, было бы 
желание, а оно у детей есть. 

Сама Лия впервые пришла в кон-
ный спорт в 2001 году, городская 
секция тогда находилась на терри-
тории старого «Локомотива». Когда 
из-за отсутствия финансирования 
секцию закрыли, Лия продолжила 
занятия в только что созданном 
«Кентавре», а затем осталась здесь 
работать. 

– В конный спорт детей и взрос-
лых приводят любовь и интерес 
к этим прекрасным животным, 
– говорит тренер. – Но главное – 
всё-таки желание. Многие уходят 
после первых уроков, потому что 
в занятия надо вкладывать труд 
и душу. Не просто пришёл, пока-
тался и ушёл. Всё зависит от того, 
сколько ты готов отдать лошади 
сил и заботы. Кроме верховой езды,                       
мы учим основам ухода за живот-
ными: чистке, кормлению. 

За заботу и искреннюю любовь 
лошадь даёт сторицей. После заня-
тий иппотерапией дети с диагнозом 
«церебральный паралич» начинают 
ходить. Конный спорт дисципли-
нирует, воспитывает усидчивость 
и волю: гиперактивные ребята в 
ходе занятий становятся спокой-
нее, малоактивные – наоборот, 
более подвижными. Даже простое 
общение с лошадьми на любитель-
ском уровне несёт физическое и 
духовное оздоровление, укрепляет 
иммунитет.

Лошади, как и люди, абсолютно 
разные по характеру, к каждой 
надо найти подход. К упрямым 
– через настойчивость и силу 
(внутреннюю, конечно, бить жи-
вотных – любых – нельзя ни в коем 
случае), к нервным – через ласку и 
спокойствие. У них и между собой 
отношения точь-в-точь как у людей. 
Когда мы пришли в клуб, на занятия 
вывели двух лошадей – коня Фли-
бустьера и пони Каламбура. Гордый 
рысак, приметив маленького конь-

ка, возмущённо заржал: это, мол, 
что тут за недомерок под ногами 
путается. А малыш, не обращая 
внимания на грозного товарища, 
вовсю озорничал: то пытался ух-
ватить меня за рукав, то лизнуть, 
то поваляться в душистой соломе. 
И только твёрдая рука всадницы не 
давала Каламбуру шалить.

Вале Куринских всего 10 лет, 
но она уже опытная наездница, 
занимается в «Кентавре» третий 
год. «Папа мне на день рождения 
сделал подарок – я прокатилась 
на лошади. И так понравилось, 
что захотелось заниматься конным 
спортом. Поначалу трудно было 
держать равновесие, не упасть с 
коня, а сейчас я уже участвую в со-
ревнованиях. Больше всего люблю 
выездку, этот вид упражнений ещё 
называют «танцующая лошадь»: 

конь бежит под музыку, 
как будто танцует со 
всадником, это очень 
красиво», – рассказыва-
ет девочка и признаётся, 
что в будущем хочет 
быть тренером.

Союз лошади и че-
ловека – один из самых 
древних в мире. Издавна 
эти сильные красивые 
животные сопровож-
дали своих хозяев в 
битвах и в быту, люди 

заботились и ухаживали за ними, 
считали друзьями и кормильцами 
семьи. И сейчас, в современном 
мире, когда утилитарное значение 
лошади ушло в прошлое, связь не 
распалась, потому что невозможно, 
познакомившись поближе с этими 
животными, остаться равнодуш-
ным к их красоте, стати и велико-
душию. Пожелаем «Кентавру» 
новых успехов и в год Лошади – 
оставаться на коне!

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Принять участие в проекте могут учащиеся 9-11 классов школ Тюмени и юга 
Тюменской области. Школа направлена на выявление одарённых детей и создание 
условий для их интеллектуального развития. Участие в проекте позволит им стать 
более конкурентоспособными в современном мире, повысить самооценку, выявить 
пробелы и под умелым руководством педагогов их ликвидировать.

Занятия проводятся по естественно-научному и социально-гуманитарному про-
филям. Ребята смогут изучать иностранные языки и историю, основы политической 
деятельности и международных отношений. Преподавательский состав школы 
формируется из числа лучших педагогов ТюмГУ, имеющих опыт работы с одарён-
ными детьми.

Для участия в отборочном туре с 9 января по 9 февраля 2014 года необходимо 
пройти регистрацию на сайте школы http://shagivnauke.ru/ и выполнить задания 
по выбранным профильным дисциплинам. По общей сумме набранных баллов, 
согласно рейтингу, формируется список из 15 участников, которые зачисляются в 
школу. Обучение рассчитано на один учебный год, в течение которого проводится 
два этапа обучения (заочный и очный).

Заочный этап обучения – с 11 февраля по 11 марта –  предполагает самостоятельно 
организованную исследовательскую работу с источниками, ответы на проблемные 
вопросы, решение задач повышенной сложности.

Очный этап проходит в ТюмГУ в период весенних школьных каникул по графику 
и представляет собой пятидневные лекционные, практические и лабораторные за-
нятия, а также экскурсии, посещение музеев и выставок.

www.newsprom.ru.

Школа для умников 
и умниц

В четвёртый раз для юных исследователей 
Тюменский государственный университет 

при поддержке департамента образования и науки 
Тюменской области проводит уникальную 

многопрофильную очно-заочную школу 
«Первые шаги в науке».

С целью утвердиться в своём выборе в конце 
декабря я посетила День открытых дверей в 
Тюменском государственном университете. 
На двух этажах Тюменской филармонии – 
информационные блоки каждого института 
ТюмГУ. Вопросов много: о подготовке к ЕГЭ, 
о преимуществах университета, о правилах 
приёма и стоимости обучения, дальнейшем 
трудоустройстве и др. Каждый мог лично 
пообщаться с преподавателями, директорами 
институтов. 

Сегодня университет – это крупный научно-
образовательный комплекс. В его составе один-
надцать учебных и научно-исследовательских 
институтов, гимназия, центры: информаци-
онных технологий, высокопроизводительных 
вычислений, информационно-библиотечный, 
зимних видов спорта, вузовского питания, 
Техноцентр, Технопарк, образовательный 
телерадиоканал «Евразион», издательство с 
современной полиграфической базой, спортив-
ные и тренажёрные залы, четыре студенческих 
общежития и многое другое.    

Университет славится и творческим потенци-
алом студентов. Активно действуют самоуправ-
ление, интеллектуальный клуб, клуб дебатов, 
шахматный клуб, волонтёрское движение, 

День открытых дверей 
как билет в будущее

Наступает то непростое время в жизни выпускника школы, 
когда необходимо определиться: куда поступать и кем быть? 

студия эстрадного вокала, хореографические 
коллективы, черлидинг-команда, театр моды.

Ректор ТюмГУ В.Н. Фальков рассказал 
и о других преимуществах университета.                          
По его мнению, главное для эффективного           
обучения – это уникальный преподавательский 
коллектив. Студент находится в творческой, 
интеллектуальной и высококонкурентной среде, 
которая позволяет расти и совершенствоваться. 
«Равняясь на лучших, вы сами становитесь луч-
шими», – отметил ректор. Будучи классическим 
университетом, ТюмГУ имеет широчайший 
набор специализаций.

Ректор открыл и ещё одну перспективу:             
после первого уровня образования каждый 
может продолжить траекторию познания и 
поступить в Московский, Новосибирский или 
Томский государственные университеты. Также 
Валерий Фальков отметил, что у университета 
более 100 партнёров за рубежом.    

Первое соприкосновение с вузом, который я 
точно выбираю, оказалось наполнено вдохнове-
нием. Надеюсь, в дальнейшей жизни сбудутся 
слова ректора о том, что с ТюмГУ нет ничего 
невозможного.

Лилия ВАГИНА,
ученица 11 класса МОУ СОШ № 1.

Валя Куринских и Каламбур.

Тренер Лия Шарапова.
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«Наши ветераны продолжают 
вносить бесценный вклад в тюмен-
ское процветание. Их жизненная 
позиция реализуется в том числе 
в социальных миссиях», – подчер-
кнул в Послании областной Думе 
губернатор Владимир Якушев.

Результаты деятельности совета 
ветеранов города Ишима показы-
вают, что в прошедшем году нами 
проведена существенная работа. 
Главной задачей всех ветеранских 
организаций является социальная 
защита пенсионеров, поэтому пред-
седатели первичек при поддержке 
руководителей предприятий оказы-
вают им посильную помощь. Люди 
обращаются в городской совет                  
с надеждой, что их выслушают, 
подскажут, куда нужно обратиться, 
помогут. Оказать помощь каждому 
пожилому человеку – задача слож-
ная, но наши ветераны стараются 
не оставить без внимания ни одного 
обращения. 

В течение года было решено не-
мало конкретных вопросов. Вете-
ран Великой Отечественной войны             
Н.Д. Морзобоев несколько лет об-
ращался к чиновникам с просьбой 
об улучшении жилищных условий. 
Но так как квартира была полублаго-
устроенной, они, видимо, посчитали, 
что ветеран проживает в удовлет-
ворительных условиях. Председа-
тель городского совета ветеранов                                                               
Н.Д. Долгушин обратился к замести-
телю главы по городскому хозяйству 
Д.А. Ампилогову с просьбой посо-
действовать в обустройстве тёплого 
туалета. Сейчас пенсионер благода-
рит чутких людей за помощь.

Члены совета ветеранов исполь-
зуют встречи с администрацией 
города, директорами управляющих 
компаний, чтобы решить вопросы, 
волнующие незащищённые слои 
населения. С декабря 2011 года 
поднимался вопрос об оплате не-
оказанных услуг (общедомовое 
водоотведение). На несколько меся-
цев эту графу из квитанций убрали, 
но в декабре она снова появилась. 
Почему? Ведь до сих пор нет обще-
домовых счётчиков водоотведения.

Не случайно темой обсуждения 
стало тревожное состояние в систе-
ме ЖКХ на заседании Госсовета с 
участием министров, губернаторов 
и депутатов Госдумы. Не случайно 
Президент заявил, что «людей не 

Плодотворный год
Активисты городского совета ветеранов никогда не сидят без дела. Несмотря на возраст, они с азартом участвуют 

во многих общегородских мероприятиях и с радостью сотрудничают со школами в плане патриотического воспитания детей.

устраивает низкое качество услуг, 
постоянный рост тарифов, что 
на рынке ЖКХ нет прозрачности 
финансовых процедур. Нужна 
информационная система, которая 
позволит людям понимать, за что 
они платят. Сегодня эти сведения 
так запутаны, что даже финансово 
образованному человеку невозможно 
в них разобраться». Значит, не зря 
ветераны постоянно бьют тревогу, 
потому что у них на счету каждая 
копейка. В газете «Ветеран» № 21 
за 2013 год автор выступает с пред-
ложением «оставить за собой право 
отказаться от платы за неоказанные 
услуги». Даже Счётная палата пред-
лагает заморозить тарифы.

По инициативе совета ветеранов 
были проведены рейды, связанные 
с работой маршруток. Члены прези-
диума в течение лета побеседовали 
не только с владельцами маршру-
ток, но и с водителями, постарались 
выяснить причины негативного 
отношения к пассажирам-льгот-
никам. Оказалось, что водители 
недовольны заработной платой (она 
мала, когда они перевозят ветера-
нов). Этот вопрос совету ветеранов 
не решить, хотя очень хочется, 
чтобы люди, заслужившие право 
бесплатного проезда в маршрутках, 
могли спокойно им пользоваться. 
Совет ветеранов будет искать выход 
из этого положения.

Важной темой является и патри-
отическое воспитание молодёжи. 
Особенно сейчас, когда страна 
готовится к встрече 70-летия По-
беды, надо возобновить хорошую 
традицию – проведение добрых 

дел: это и реставрация памятников, 
постаментов, мраморных плит, 
на которых увековечены фамилии 
погибших земляков, и помощь 
участникам боевых сражений, и 
выступление с беседами о героизме 
ишимцев в годы войны. 

Перед учениками часто вы-
ступает лекторская группа учи-
телей-энтузиастов школы № 12 
(председатель совета ветеранов 
Н.В. Шильберг). Педагоги-ветера-
ны выступают перед учащимися 
своих школ, встречи проходят 
обычно в школьных  музеях. Тес-
но сотрудничают с молодёжью и 
ветераны первичной организации 
УВД. Председатель В.И. Брызга-
лов сообщил о совместной работе 
с администрацией учреждения, в 
результате которой пенсионеры 
ощущают постоянную заботу:                  
в День Победы чествуют участни-
ков боевых действий и тружеников 
тыла, в День пожилого человека 
приглашают на чаепитие, оказы-
вают материальную помощь на 
лечение, на посещение больных, 
радуют адресами к юбилеям, вру-
чают благодарственные письма, 
стараются морально поддерживать 
своих коллег, находящихся на за-
служенном отдыхе.

В преддверии юбилейного года 
Победы культурно-массовой комис-
сией были проведены выставки и 
два смотра художественной само-
деятельности. Подготовила и про-
вела эти смотры Лариса Сергеевна 
Клюсова. В декабре 2013 года в КЗ 
им. 30-летия ВЛКСМ проходил об-
ластной смотр-конкурс, ишимские 

ветераны заняли достойное место. 
Победителям предстоит защитить 
честь города в Тюмени.

Наряду с общегородскими ме-
роприятиями, которые проводятся 
по инициативе отдела культуры и 
администрации города, совет ве-
теранов проводит традиционные в 
2011 году – «Памяти павших будьте 
достойны», в 2012 году – «О своём 
расскажу я отце», посвящённому 
памяти и скорби, 2 мая 2012 – «Ах, 
как хочется вам поклониться», 
вечер, посвящённый участникам 
ВОВ, в апреле 2013 года в школе 
№ 12 – замечательная встреча с 
педагогами – участниками трудо-
вого фронта, учителями – детьми 
погибших воинов – «Этот день вы 
приближали, как могли». Начинаем 
программу «Деятели искусств – ве-
теранам войны и труда», в рамках 
её в городе в течение двух лет 
организуем творческие встречи-
концерты нашего земляка певца-ак-
кордеониста Виктора Соломенцева. 
Для пожилых людей выступает хор 
клуба «Ветеран», в течение года он 
готовит несколько тематических 
программ и успешно выступает 
не только в городе, но выезжает 
и в санаторий. При материальной 
поддержке администрации горо-
да изданы два сборника стихов 
участника Великой Отечественной 
войны М.Д. Зуйкова, в каждой 
школе и библиотеках города есть 
эти книги, воспитывающие любовь 
к родной природе, городу, воспева-
ющие подвиг народа.

Работа, которую проводит со-
вет ветеранов, – разноплановая. 

Стараются наши пенсионеры 
принимать участие в областных 
и российских акциях, одна из 
них – «Пусть осень жизни будет 
золотой». А сколько лотерейных 
билетов распространили наши 
председатели первичек?!

Много выполнено, но без матери-
альной помощи администрации го-
рода и спонсоров не обойтись. Со-
вет ветеранов выражает огромную 
благодарность всем, кто подарил 
праздник – встречу с творчеством 
Виктора Соломенцева. Дорогие 
меценаты: А.В. Гопкин, Е.Д. Ога-
несян, А.Н. Носов, И.С. Иванова, 
Н. Горина – спасибо огромное за 
помощь и понимание.

Закончился 2013 год, планы на 
2014-й огромные. Лариса Серге-
евна Клюсова разработала По-
ложение о проведении городско-
го конкурса «Семья ветерана» 
в рамках смотра «Как живёшь, 
ветеран?» среди ветеранских орга-
низаций, посвящённого 70-летию 
Победы. Цель конкурса – привлечь 
внимание молодого поколения к 
ветеранам в семьях, укреплять 
непрерывную связь поколений, 
воспитывать уважение, заботу о 
старших, активизировать здоровый 
образ жизни, выявить семейный 
творческий потенциал.

Конкурс проводится по следую-
щим номинациям:

1. «Наша большая семья» – 
плакат с генеалогическим древом 
семьи.

2. «Альбом памяти» – воспоми-
нания об участниках ВОВ – членах 
семьи.

3. «Творческий конкурс» – талан-
ты семьи.

4. «Бабушкина сказка» (не более 
трёх минут).

5. «Наши традиции» – рассказ о 
любимом семейном празднике.

Верится, что желающих принять 
участие будет много, а городской 
совет ветеранов продолжит свою 
активную работу.

Фёдор Борисович Шишкин высо-
ко оценил деятельность ветеранов 
города: «Я благодарен вам за под-
держку, за советы, за отзывчивость 
и стремление творчески участво-
вать в жизни города».

Людмила ЗНАЙКО,
член президиума 

городского совета ветеранов.

В январе по традиции состоялось 
расширенное заседание совета вете-
ранской общественной организации 
«Ишимское землячество «Югра»». 
На нём были подведены итоги дея-
тельности организации за прошлый 
год, намечены планы на 2014-й. 

В течение 2013 года велась актив-
ная общественная работа. Каждый 
ветеран ко дню рождения получил 
приятный знак внимания – поздра-
вительную открытку, а двенадцати 
юбилярам были вручены цветы 
и ценные подарки. Мы навещали 
заболевших пенсионеров и дома, и 

Внимание и забота – главный принцип работы
в больнице. Регулярно разъясняли 
членам землячества, как оформить-
ся на лечение в дневной стационар, 
как лучше приобрести путёвку в 
санаторий.

В этом году в сентябре ишимско-
му землячеству исполнится пять 
лет. За это время ветераны Севера 
достаточно хорошо узнали друг 
друга. Только в 2013 году трижды 
были организованы выезды на 
базу отдыха в Синицынский бор.  
Благодаря финансовой поддержке 
«Союза ветеранов Югры»  хороший 
подарок пенсионерам был сделан 

на День строителя – две экскурсии 
в Тобольск, в них приняло участие 
около тридцати человек. Те, кто 
по состоянию здоровья и другим 
причинам не смог отправиться в 
увлекательную поездку, в честь 
праздника получили мёд. 

Члены организации участвуют 
в общегородских мероприятиях.                    
В мае были возложены венки у 
мемориала Славы на Соборной 
площади, у памятной доски зна-
менитому земляку – Герою Социа-
листического Труда В.В. Бахилову. 
Есть у нас и подшефный класс в 

школе № 1, сейчас ребята учатся 
уже в восьмом классе. Мы встреча-
емся с ними, рассказываем о работе 
на Севере, о разных профессиях, 
учим целеустремлённости в жизни. 

2013-й год был объявлен в Рос-
сии Годом охраны окружающей 
среды, и ветераны Югры внесли 
свою лепту в озеленение Ишима, 
посадив саженцы яблонь и рябин на                                                                       
ул. Шаронова. А значит, останется 
память детям, внукам, городу. 
Члены ишимского землячества 
прошлым летом стали участниками 
Всероссийской акции «Всем ми-

ром» и отправили в помощь постра-
давшим от наводнения в Приморье 
деньги через СМС-сообщения.

Ушёл в историю ещё один год. 
Хочется пожелать всем счастья, 
а от имени нашей общественной 
организации хочется особо поблаго-
дарить за поддержку главу города                                      
Ф.Б. Шишкина и его заместителя 
В.Б. Белоусова. Спасибо за отзыв-
чивость и внимание к старшему 
поколению!

Валентина ПОСОЮЗНАЯ, 
председатель Совета

 «Ишимское землячество Югра».
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 ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

 БЛАГОДАРЯТ

Новый год – самый долгождан-
ный и любимый праздник детей и 
взрослых, но не у каждого ребёнка 
есть возможность встретить его в 
кругу семьи с родными и близкими 
людьми...

Дети всегда остаются детьми: 
они верят в сказку, верят в чудо, 
и в канун Нового года все про-
живающие в центре дети писали 
письма-желания Деду Морозу. 
Кто-то писал сам, кому-то помогали 
воспитатели, которые на период 
нахождения ребёнка в центре ста-
новятся для них самыми близкими 
людьми, и им дети доверяют все 
свои тайны и мечты. Затем все 
письма были направлены главному 
зимнему волшебнику. В этой роли 
вот уже четвёртый год выступают 
сотрудники отделения № 577 
Сбербанка России. Полученные 
от детей письма развешиваются 
на ёлку, установленную в зале 
обслуживания корпоративных 
клиентов, где каждый желающий 
может прочитать письмо-желание 
и исполнить мечту ребёнка, при-
обретя для него долгожданный 
подарок. Перед самым празд-
ником сотрудники банка пере-
воплощаются в Деда Мороза и 

Снегурочку и спешат к детям с 
поздравлениями и подарками.                                                                  
Ребята тоже готовятся к встрече: 
учат стихи, песни, разучивают 
танцы. Нужно видеть, как горят 
детские глаза, когда из мешка 
Деда Мороза чудесным образом 
появляются конструкторы «Лего», 
сотовые телефоны, мебель для ку-
кольного дома, роботы-трансфор-
меры, куклы, машинки с пультом 
управления и множество других 

В течение месяца, с 14 декабря 
по 14 января, специалисты МАУ 
«Комплексный центр социального 
обслуживания населения Ишим-
ского района» работали над тем, 
чтобы дети из малоимущих, много-
детных, неполных семей встретили 
Новый год в хорошем настроении. 
Помогали нам в этом Тюменское 
региональное отделение ОБФ 
«Российский детский фонд» и ин-
дивидуальные предприниматели 
города и района, руководители 
сельхозпредприятий. 

Так, в рамках благотворитель-
ной акции «Новогодний подарок» 
совместно с ООБФ «Российский 
детский фонд» 25 несовершенно-
летним вместе со сладкими подар-
ками были вручены (в зависимости 
от потребностей) куртки, комбине-
зоны, обувь. 

Ещё десять детей написали пись-
ма Деду Морозу, в них они рас-
сказали о себе и своих заветных 
желаниях. Благодаря отзывчивости 
простых граждан и слаженной ра-
боте «Российского детского фонда» 
их мечты осуществились – ребята 
получили сотовые телефоны, фото-
аппараты, велосипеды.

В преддверии праздников МАУ 
«КЦСОН Ишимского района»  
обратилось к индивидуальным 
предпринимателям г. Ишима и 

Ишимского района, главам хо-
зяйств района с просьбой принять 
участие в благотворительной 
акции «Новый год – каждому 
ребёнку». Многие откликнулись, 
в результате 126 детей из мало-
имущих семей района получили 
сладкие подарки.

Администрация центра социаль-
ного обслуживания населения  
выражает благодарность замести-
телю председателя Тюменского 
регионального отделения ОБФ 
«Российский детский фонд» Галине 
Васильевне Сушинских, индивиду-
альному предпринимателю Ольге 
Алексеевне Рекасовой, генераль-
ным директорам ООО «Элара» 
Наталье Владимировне Зверевой, 
ООО «Опёновское» Олегу Викто-
ровичу Кошелеву, ООО «Черем-
шанское» Андрею Валентиновичу 

Пузынину, главе крестьянско-фер-
мерского хозяйства Владимиру 
Фёдоровичу Трейзе.

Особую признательность хочется 
выразить генеральному директору 
ООО «РиО» Ирине Сергеевне Ива-
новой и управляющей ресторанами 
«Трактир на Пушкинской», «Хуто-
рок» Марии Витальевне Черногор: 
настоящий новогодний праздник 
они подарили не только детям 
села Мизоново, но и одиноким 
престарелым гражданам, прожи-
вающим в отделении милосердия 
КЦСОН Ишимского района. 

Приятно, что неравнодушных 
людей с каждым годом становится 
больше. Спасибо вам за отзывчи-
вость и ваши добрые дела!

 Евгения МАЛЬКО, 
директор МАУ «КЦСОН

Ишимского района».

От всей души благодарим за участие в организации новогоднего праздника в Доме ветеранов по ул. Казан-
ской, 36/1 депутата городской Думы О.П. Загоруйко, директора хлебозавода В.К. Потолицина и заместителя 
директора И.С. Ипатенко, директора ООО «Ишимский мясокомбинат» И.В. Рыбакова, а также индивидуальных 
предпринимателей В.Н. Яговцева, Л.В. Романову, Л.Д. Чикишеву, В.Ф. Крутикову, В.Ф. Кнауб, М.П. Елизарову.

Желаем жизни без кручины, не волноваться без причины,
Всегда иметь весёлый вид, вовек не знать, где что болит!

Жители Дома ветеранов.
***

Выражаем благодарность депутату городской Думы Б.Ю. Елизарову и индивидуальному предпринимателю 
В.В. Яговцеву за внимание, доброжелательность, чуткость к нашим детям. От всей души желаем им здоровья, 
удачи, успехов, благополучия!

Жители округа № 1.

Наш друг и советчик
Нину Михайловну Зыкову в 

нашем селе все знают и уважа-
ют. Вот уже двадцать семь лет 
она работает в Мизоновской 
библиотеке.

Библиотекарь – это эксперт 
по разным вопросам, он –                                                                          
и учитель, и врач, и искусствовед, 
и мастер на все руки, и просто 
добрый советчик, понимающий 
слушатель. Именно такая наша 
Нина Михайловна. «Добра, при-
ветлива, всегда тебе поможет», 
– так отзываются о ней люди. 

Много молодёжи разъехалось из нашего села по разным городам,             
но неизменно, возвращаясь домой в отпуск или на каникулы, они при-
ходят в библиотеку, чтобы встретиться с Ниной Михайловной.

13 января Нина Михайловна отпраздновала юбилейный день рож-
дения. От всей души мы желаем ей всего самого лучшего и такой же 
жизнерадостности, энергии и здоровья ещё на долгие годы.

По просьбе читателей Мизоновской библиотеки
Глафира НАЛИМОВА.

Самые частые посетители Мизоновской библиотеки – это дети 
и мы, пенсионеры. Ребята после школы обязательно бегут сюда 
поиграть в подготовленные для них интеллектуальные игры, по-
листать яркие журналы. А как обойтись без помощи отзывчивого 
и доброго библиотекаря Нины Михайловны Зыковой, если нужна 
литература для научно-исследовательского проекта? Школьники 
точно знают: она поможет.

С особым трепетом Нина Михайловна относится к читателям пре-
клонного возраста, ветеранам. Кто не может сам прийти за книгой, 
обязательно принесёт да ещё справится о здоровье детей, внуков. При 
нашей библиотеке много лет работает ветеранский клуб «Встреча»,  
Нина Михайловна  – его душа и вдохновитель. Это человек, любящий 
своё дело, свою работу, поэтому с ней легко, и люди тянутся к Нине 
Михайловне за общением.

Уважаемая Нина Михайловна, примите от первичной Мизоновской 
ветеранской организации поздравления с юбилеем! Мы искренне 
желаем вам здоровья и счастья!

Совет ветеранов.

Чуткие сердца 
Огромную благодарность за добросовестное выполнение долж-

ностных обязанностей хочу выразить медицинским работникам, мед-
сёстрам, санитаркам, буфетчицам отделения кардиологии больницы                        
№ 4. Отдельное спасибо хирургу-кардиологу С.А. Маджидову за добро-
желательность и чуткое отношение к пациентам и Татьяне Викторовне 
Мальцевой за доброе сердце, душевность и понимание, за то, что всегда 
выслушает пациента и даст профессиональный совет.

Раиса ЛОЩИНИНА, д. Мезенка. 

Я сильно заболела, было плохо с сердцем. Ночью «скорую» вызывать 
не стали, а сразу с утра муж увёз меня в приёмное отделение областной 
больницы № 4. До часу дня возились со мной медики: всё обследовали, 
проверили, выписали таблетки и посоветовали обязательно побывать 
на приёме у терапевта.

Правда, попасть к терапевту удалось лишь через четыре дня, так 
как в регистратуре не было талонов. Но как здорово, что моим врачом 
оказалась Т.А. Меньшикова! Она меня внимательно выслушала, на-
значила расширенное медицинское обследование, результаты которого 
показали, что нужна срочная операция на сердце.

Благодарю Т.А. Меньшикову за помощь и профессионализм,  отдель-
ное спасибо – кардиологам тюменской больницы. Таких сотрудников 
за мастерство нужно беречь и награждать! Они спасли меня от смерти.

Ю. ТЕРЛЕЕВА.

Выражаю благодарность медработникам неврологического отделе-
ния областной больницы № 4 и дневного стационара за качественное 
предоставление услуг пациентам. Недавно здесь прошёл хорошее 
лечение наш близкий родственник. Огромное спасибо за помощь 
говорим Наталье Павловне Холмовой, Владимиру Александровичу 
Нуссу, Марии Владимировне Хамовой, Любови Борисовне Никитиной, 
Ирине Фёдоровне Ольковой.

Т. ЗОЛОТУХИНА.

В с. Лариха работает Владимир Валерьевич Пономарёв – врач с боль-
шой буквы. Он мне очень помог. Дело в том, что 38 лет я проработала 
на ферме телятницей, в жару и холод приходилось ходить в резиновых 
сапогах. Это, конечно же, сказалось на здоровье. У меня проблемы с 
коленными суставами, ноги болят давно, но, сколько ни обращалась к 
различным специалистам, верный диагноз поставить никто не мог – всё 
списывали на варикоз. Теперь я практически не могу обходиться без 
тросточки, у меня третья группа инвалидности. И только благодаря про-
фессионализму Владимира Валерьевича Пономарёва, который точно 
определил причину моих недугов, и последующему обследованию в 
Тюмени я начала получать квалифицированную медицинскую помощь. 
Сейчас прохожу лечение в своём медпункте, назначенные процедуры 
качественно выполняют медсёстры В.В. Филипова и Т.М. Чернова, за 
что огромное спасибо. Хочется также через газету поблагодарить всех, 
кто помогает мне в жизни. 

Людмила ДРОБИНИНА.

Праздник для всех
В Ишимском районе подвели итоги акций «Новогодний подарок»,

«Письмо Деду Морозу», «Новый год – каждому ребёнку».

Мечты сбываются

игрушек! Детей в этот момент пере-
полняет чувство радости  и счастья. 

С 2013 года у нас появилась 
новая форма взаимодействия. 
Администрация центра «Согла-
сие» предложила специалистам и 
клиентам банка принять участие в 
предновогодней ярмарке-распрода-
же сувенирной продукции, изготов-
ленной руками детей. Руководство 
Сбербанка идею поддержало, было 
выделено место для выставки из-
делий, размещён баннер, а специ-
алисты банка  предлагали клиентам 
приобрести домовых, гномов, 
кукол-кубышек и разнообразных 
лошадок. Все сувениры были про-
даны и стали неотъемлемой частью 
интерьера полусотни жителей го-
рода Ишима и своеобразным напо-
минанием о детях, которым нужна 
помощь. В результате Сбербанком 
была собрана натуральная помощь 
в виде игрушек и одежды и пере-
дана в центр «Согласие». 

«Сбербанк России всегда рядом» 
– это слоган, который банк оправ-
дывает своими делами и поступка-
ми, и мы надеемся, что сотрудни-
чество наших учреждений будет 
плодотворным и в дальнейшем.

Ольга ЖЕНИХОВА.

Несовершеннолетние, проходящие реабилитацию
на базе стационарного отделения центра «Согласие»,

не остались без внимания в новогодние праздники. 
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В конце прошлого года юбилейную дату от-
метил ТОС «Киселёвка» – один из первых город-
ских центров территориального общественного 
самоуправления. Активисты, люди, живущие 
заботами своей окраины и её обитателей, со-

брались в помещении, ставшим за годы существования ТОСа им вторым домом, чтобы 
за чашечкой чая ещё раз вспомнить, как всё начиналось.

ТОС «Киселёвка»:
15 лет в дружной семье

Разные времена
Всё началось с инициативы кисе-

лёвцев, которые решили, что жизнь 
пора менять, и сделать это можно 
только собственными руками. 

– Как тогда жили? – вспоминает 
председатель ТОСа «Киселёвка» 
Татьяна Геннадьевна Русина. – 
Освещение в домах было плохое, а 
на улицах вообще отсутствовало, 
нет ни газа, ни водопровода, ни 
тротуаров, ни телефонов в домах, 
дороги не асфальтированные, чтоб 
до остановки дойти, надевали на 
ноги мешочки полиэтиленовые. 
Детской площадки нет, на её ме-
сте начали строительство нового 
корпуса ИГПИ. Одним словом, 
окраина, которая никому не нуж-
на. Люди не могли, да и не хотели 
так больше жить. Так в 1998 году 
назрела необходимость создать 
совет ТОС, инициатором высту-
пил фронтовик Алексей Иванович 
Холмов. 

И люди стали добиваться пере-
мен. Первым проведённым меро-
приятием стала «Новогодняя ёлка» 
на Соборной площади. Весной 
взялись за мусор, поставили кон-
тейнерные площадки, назначили 
ответственных жителей следить за 
порядком, закрепили участки и за 
предприятиями, учреждениями и 
предпринимателями, работающи-
ми на территории ТОСа. Убрали 
бурьян и посадили на Соборной 
площади деревья: ели, липы, ря-
бины. Чистили берега реки и ал-
леи. Когда улицы стали выглядеть 
ухоженными, взялись за внешний 
вид жилых домов: подновляли и 
ремонтировали фасады, крыши, 
заборы, штакетники. «Четыре года, 
– вспоминает Татьяна Геннадьевна, 
– обивали пороги, просили, чтобы 
наш район включили в областную 
программу газификации. А когда 
добились успеха, ещё больше во-
одушевились, быстро оформили 
все документы. Потом телефоны 
провели, дороги поправили. Всего, 
что хотели, добивались». 

Люди работали дружно и слажен-
но и всегда находили помощь и под-
держку у местной власти. Большую 
помощь киселёвцам оказывали 
депутаты: директор «Водоканала» 
А.Г. Кадысев, который со дня ос-
нования ТОСа входил в его совет, 
проректор ИГПИ О.Ф. Кукуева, а в 
настоящее время – С.Г. Конев. В де-
ятельности ТОСа активное участие 
принимал Богоявленский собор.

Список проведённых за годы 
существования ТОСа мероприятий: 
праздничных, досуговых, спортив-

ных, по благоустройству, по работе 
с детьми, пожилыми людьми, 
малообеспеченными семьями, с 
участковыми и многих других – 
займёт не одну страницу. Расцвет 
общественного самоуправления 
в Киселёвке пришёлся на начало 
2000-х годов, три года подряд ТОС 
признавался лучшей городской 
территорией. А в 2008-м органы 
территориального общественного 
самоуправления утратили свой 
официальный статус и на какое-то 
время выпали из активной город-
ской жизни. «Я ушла на другую 
работу, перестала бывать в ТОСе. 
А когда вернулась, прошла пешком 
по Киселёвке, то была в ужасе.                                                                      
Тут же начала обзвон: почему свет 
не горит на улице, почему останов-
ка сломана, почему мусор не убира-
ется. Всё, что создавалось годами, 
пошло насмарку», – рассказывает 
Татьяна Русина. Да и власть снова 
заговорила о необходимости возоб-
новления опыта территориального 
общественного самоуправления. 
Конечно, это нелёгкая работа –                                                                                      
на собственной инициативе, на 
общественных началах. Но люди 
хотят видеть свой микрорайон 
красивым, ухоженным, благоустро-
енным,  а жителей – счастливыми,        
и готовы для этого трудиться. 

Второй дом
С 2003 года все встречи совета 

ТОСа проходят в небольшом по-
мещении по ул. Луначарского                                                               
(до этого собирались, где придётся: 
по домам, на улице или в уголке со-
бора). В первом официальном ме-
сте нахождения ТОСа «Киселёвка» 
было тесно, отсутствовал телефон, 
воду носили из колонки, но люди 
были счастливы. Обустраивали 
общий дом с любовью. Здесь и 
сейчас все стены увешаны, а гори-
зонтальные поверхности уставлены 
картинами, вышивками, вязаными 
кружевными изделиями, деревян-
ными, бумажными, бисерными по-
делками. Всё это – результаты труда 
местных мастеров и мастериц. 
Еженедельно проводили приёмы 
жителей, встречи с представите-
лями администрации, соцзащиты, 
депутатами. А чаще собирались 
просто так: общались, занимались 
рукоделием. Сюда же приходили 
местные ребятишки, ответствен-
ными за работу с детьми были 
назначены Любовь Александровна 
Аржанникова и Ирина Ильинична 
Казанцева. Работу с пожилыми 
людьми организовывали Нина 
Александровна Фадеева и Галина 
Кузьминична Бердюгина. 

Сейчас активисты ТОСа собира-
ются не так часто, как хотелось бы 
(например, прошлой зимой в по-
мещении не работало отопление). 
Когда долго не видятся – скучают, 
говорят, всей душой прикипели к 
своей «Киселёвке». За чашкой чая 
долго не могли наговориться, вспо-
миная, кто и когда пришёл в ТОС.

Галина Кузьмовна Бердюгина: 
– Давали от ТОСа по 100 рублей 

тем, кто под сокращение попал. 
Я пришла и разговорилась с Та-
тьяной Геннадьевной. Поскольку 
сама ещё с комсомольской юности 
общественница, с удовольствием 
включилась в работу. Меня вы-
брали председателем первичной 
организации по работе с пенсио-
нерами: меняли паспорта, полисы 
пенсионерам, инвалидам, участ-
никам войны, формировали списки 
участников трудового фронта, 
поздравляли юбиляров, помогали 
оформлять материальную и адрес-
ную помощь. На «бабушкиных по-
сиделках» вязали носки для детей 
из Дома ребёнка, учили рукоделию 
всех желающих, делились опытом.  

Одна из признанных мастериц 
ТОСа – Зоя Давыдовна Шакуто. 
Она – на все руки умелица: и шьёт, 
и вяжет, и вышивает. А какими чу-
десными цветами пестрит её двор 
летом! И всегда с радостью готова 
поделиться с другими секретами 
мастерства.

Люди вкладывали в развитие 
своей территории силы и душу,                         
но и взамен получали многое.

Тамара Сергеевна Перепелица:
– Я пришла на праздник День 

матери в ИГПИ, и Татьяна Генна-
дьевна Русина пригласила меня в 
ТОС. Здесь собирались местные 
рукодельницы, которые и меня 
научили вязать: варежки, носки, 
салфетки и многое другое. 

Марина Николаевна Силина: 
– Придя в ТОС в 2005 году,                          

я получила новый заряд творческой 
энергии, вдохновения. Если раньше 
писала стихи в основном грустные, 
на печальные темы, то после обще-
ния с замечательными творческими 
людьми в ТОСе моя поэзия «по-
светлела». А уже потом перешла на 
прозу, на детские сказки.

Любовь Николаевна Халина: 
– Не будешь ведь постоянно 

сидеть дома, ничто не заменит 
человеческого общения. Здесь мы 
словно зажигаем друг друга, лечим-
ся добротой.

Киселёвцы по-прежнему счита-
ют ТОС своей семьёй, вместе ходят 
на общегородские мероприятия, 
участвуют в смотрах-конкурсах,                
в спортивных соревнованиях (физ-
культработу на территории активно 
налаживает спортинструктор Олег 
Леонидович Комаров). И надеются 
на новый расцвет территориаль-
ного общественного самоуправле-
ния. Всё-таки есть что-то особен-
ное в этой земле, земле предков                                                                      
(не зря именно здесь, на Киселёв-
ском мысу, начал когда-то расти со-
временный Ишим), что она и по сей 
день продолжает оставаться точкой 
притяжения для своих жителей. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Большие перемены
Прошло более двадцати лет с тех пор, как я поселилась на улице Тол-

стого в Ишиме. Это неподалеку от нового моста, место красивое, да и 
люди живут славные, работящие, приветливые. Соседки мои – Зинаида 
Лазукина и Татьяна Русина – очень добрые, внимательные. Я сейчас 
не могу ходить, так они посадили цветы около моего домика и каждый 
вечер поливали. Всё лето радовали глаз ромашки, астры, гладиолусы.                                
А общение с моими соседками – одно удовольствие, такие они весёлые, 
жизнерадостные. 

Большие перемены произошли у нас в Киселёвке. Строительство 
нового моста принесло много огорчений и сложностей жителям.                                           
У многих разрушились фундаменты домов, пришли в негодность по-
греба и подвалы. За помощью люди шли к председателю ТОСа Т.Г. Ру-                                                                                                                                      
синой. Долгие восемь лет Татьяна Геннадьевна отстаивала интересы 
жителей в администрации, в итоге выделили деньги, и почти весь микро-
район дружно начал ремонт домов. А у председателя ТОСа появилась 
мечта – провести природный газ в дома, и эту идею она претворила в 
жизнь, за что ветераны очень благодарны и всё реже вспоминают, как 
раньше топили печи дровами и углём. Люди быстро привыкают к хоро-
шему – вслед за газом захотелось провести воду. Татьяна Геннадьевна 
быстро включилась в работу, благодаря областной программе водопро-
воды появились в домах жителей. 

Трудолюбивые киселёвцы любят выращивать овощи, и захотелось им 
освоить пустующую землю на берегу реки Ишим. Татьяна Геннадьевна 
попросила у города землю в аренду для жителей Киселёвки. Участки 
привели в ухоженный вид и посадили картошку. 

К Татьяне Геннадьевне люди идут со своими проблемами: кто за справ-
кой, кто за советом. Вечерами около её дома на скамеечке собираемся 
посидеть, отдохнуть, радуемся прожитому дню и тихо беседуем. Много 
сил отдаёт она работе в ТОСе. В воскресенье собираются женщины на 
посиделки: кто с вышивкой, кто с вязанием, кто на чай. Татьяна Генна-
дьевна всех встречает с улыбкой, расспросит о семье, о здоровье. У кого 
горе – утешит, посоветует, если надо – поможет, у кого радость – вместе 
порадуются.

Очень интересно проводили жители ТОСа праздники: Новый год, Мас-
леницу, День защиты детей. Все вместе, весело и дружно, работали по 
благоустройству территории: высаживали деревья, цветы, косили траву, 
убирали мусор. И в любом начинании бессменным лидером является 
Татьяна Геннадьевна. 

В. НАУМЧИК, пенсионерка.

Вместе в праздники
и в будни

Когда создали ТОС, мне было всего четыре года, но я, как ни странно, 
помню его становление, все его шаги от зарождения и по сей день. Помню 
первое мероприятие – Новогоднюю ёлку. Совет долго к нему готовился: 
собирались у нас дома, придумывали разные конкурсы, пили чай. Очень 
любопытно мне было, когда закупили призы и конфеты и стали собирать 
из них подарки, – не терпелось в этом поучаствовать. На Соборной пло-
щади, где проходило веселье, стоял сказочный ледяной городок: Дедушка 
Мороз со Снегурочкой, огромная горка, большая снежная черепаха и 
даже добрый крокодил. Но местных детишек больше всего интересовал 
огромный ледяной лабиринт, где можно было лазать и прятаться. Взрос-
лые перевоплотились в сказочных героев: Карлсона, Матушку-Зиму, 
Снеговика и других. Весело было всем! Наверно, с этого мероприятия                    
и зародилась в нашем районе традиция отмечать праздники вместе. 

Самым необычным праздником за всю жизнь ТОСа стал День открытия 
тротуара, построенного самими жителями. Тротуар перегородили красной 
ленточкой, дядя Вася Пешков, как самый старший из киселёвцев, взял 
на руки самого младшего и перерезал ленту. Все очень радовались этому 
событию, так как раньше приходилось идти к остановке по грязи. 

Когда заканчиваются праздники, начинаются будни – и совсем не 
суровые, если все друг другу помогают. Весной, после таяния снега 
наши жители вновь вместе убирали мусор, облагораживали территорию, 
разбивали клумбы и ухаживали за ними. Помогали старикам: кому-то 
ремонтировали прохудившуюся крышу, кому-то носили дрова и воду, а 
кому-то просто уделяли внимание, и они были счастливы. Осенью убирали 
листву, а после устраивали праздники осени. Зима начиналась с того, что 
все выходили строить ледяную горку на Соборной площади. В ново-
годнюю ночь после боя курантов все собирались там, поздравляли друг 
друга, пели песни, Александр Григорьевич Кадысев привозил огромные 
коробки с фейерверками. В зимние каникулы катались на лыжах и коньках. 

Вот такими яркими мне запомнились 15 лет жизни нашего ТОСа «Ки-
селёвка». Надеюсь, что и последующие годы тоже будут красочными и 
незабываемыми. 

Анна АРЖАННИКОВА, 19 лет.

ОКРАИНА
Т Е М АТ И Ч Е С К А Я  С Т РА Н И Ц А
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 ЗАКОН И ПОРЯДОК

Январь – 
месяц краж

Пока большинство людей отмечало 
новогодние праздники, стражам порядка 

было не до отдыха. За время каникул 
полицейские МО МВД «Ишимский» 

успешно раскрыли ряд краж 
на территории города и района.

Так, утром 6 января сотрудниками патрульно-постовой службы 
был обнаружен магазин с разбитыми окнами, из которого зло-
умышленник пытался вынести товар. Ранее не судимый, безработ-
ный 24-летний житель деревни Зырянка раскаялся в содеянном. 
Благодаря бдительности патрульных преступление пресечено,                                         
а в отношении задержанного возбуждено уголовное дело по статье 
«Покушение на кражу».

В этот же день оперуполномоченный уголовного розыска задержал 
за кражу кошелька 35-летнего жителя Ишима. Как выяснилось, несу-
димый безработный мужчина накануне выпивал с потерпевшим у него 
в квартире. Когда хозяин вышел, гость похитил портмоне с немалой 
суммой – 8 100 рублей – и скрылся. Большую часть похищенных де-
нег злоумышленник потратил на спиртное, остальное изъяли стражи 
правопорядка.

Ещё одна кража произошла 8 января. Её жертвой стал 40-летний 
житель города Ишима, который, придя в ночной клуб вместе со своей 
женой, поругался с компанией нетрезвых молодых людей, после чего 
между ними завязалась драка. Один из драчунов, ранее не судимый 
30-летний ишимец, похитил из куртки потерпевшего сотовый телефон. 
На допросе подозреваемый дал признательные показания. По данному 
факту возбуждено уголовное дело по статье «Кража».

Не перевелись любители присвоить чужое добро и после празд-
ников. 10 января в дежурную часть полиции Ишима поступило 
сообщение о краже имущества из домовладения в селе Шаблыкино 
Ишимского района. Как выяснилось, злоумышленник похитил из 
сеней потерпевшей микроволновую печь «Самсунг», тем самым 
причинив пенсионерке ущерб в размере 1 100 рублей. Участковый 
уполномоченный задержал подозреваемого, им оказался безра-
ботный 39-летний житель того же села. Похищенное имущество 
возвращено законной владелице.

11 января участковый задержал 42-летнего жителя деревни Са-
жино Ишимского района. Злоумышленник забрался в ограду своей 
односельчанки-пенсионерки, сорвал замок с сарая и похитил берё-
зовые дрова и две куриные тушки. Материальный ущерб составил 
2 340 рублей. Ранее не судимый, официально не трудоустроенный 
мужчина на допросе признался в содеянном, на него заведено 
уголовное дело.

...и угонов
Не только нажиться, но и прокатиться 

за чужой счёт стремятся 
несознательные граждане.

14 января в дежурную часть полиции с заявлением об угоне 
обратился 38-летний житель села Стрехнино. Незамедлительно 
выехавший наряд ГИБДД задержал злоумышленника на автодо-
роге Ишим–Казанское. Им оказался ранее не судимый 28-летний 
односельчанин потерпевшего, который, находясь в состоянии алко-
гольного опьянения, угнал автомобиль ВАЗ-21053 из ограды дома. 
На допросе мужчина раскаялся в содеянном, в настоящее время он 
находится под подпиской о невыезде. По факту возбуждено уголов-
ное дело по статье «Неправомерное завладение автотранспортным 
средством».

Вопиющий случай произошёл 15 января. В полицию обратился 
водитель такси, заявивший об угоне автомобиля с применением 
оружия. Незамедлительно выехавший наряд вневедомственной 
охраны обнаружил угнанный «Chevrolet Lanos» недалеко от места 
происшествия. Увидев сотрудников полиции, злоумышленник бро-
сил автотранспорт и попытался скрыться, однако стражи порядка 
догнали его и доставили в отдел внутренних дел. Нарушителем  за-
кона оказался  39-летний  житель города Ишима, который накануне 
освободился из мест лишения свободы. Оказалось, что задержанный 
вызвал такси, а когда машина прибыла, стал угрожать водителю 
пневматическим пистолетом, чтобы завладеть автомобилем. Пи-
столет у него был изъят, автомобиль возвращён хозяину. Помимо 
оружия, у задержанного обнаружили баночку с кашеобразным 
веществом, имеющим специфический запах, – по заключению экс-
перта-криминалиста, гашишным маслом, весом около 100 граммов. 
Полицейским мужчина сказал, что наркотик приобрёл для личного 
употребления. В отношении данного гражданина возбуждено два 
уголовных дела: за незаконные приобретение, хранение, перевозку, 
изготовление, переработку наркотических средств, совершённые в 
особо крупном размере (санкция которой предусматривает наказание 
в виде лишения свободы на срок до десяти лет) и за неправомерное 
завладение автотранспортом с угрозой применения насилия, опасного 
для жизни или здоровья (наказание за данное злодеяние предусматри-
вает лишение свободы на срок до 12 лет).        

По данным пресс-службы МО МВД России «Ишимский» 
подготовила Марина СЕРГЕЕВА.

Вот некоторые советы жела-
ющим окунуться в крещенскую 
купель. Купание противопоказано 
людям с острыми и хроническими     
(в стадии обострения) заболевани-
ями. Не рекомендуется окунаться, 
если на участке отсутствуют пред-
ставители служб спасения и меди-
цинские работники. Детям купаться 
можно только под присмотром 
взрослых, а родителям следует быть 
бдительными: от испуга ребёнок 
может забыть, что он умеет плавать. 
Нельзя нырять в воду непосред-
ственно со льда, загрязнять и засо-
рять купель, распивать спиртные 
напитки, купаться в состоянии 
алкогольного опьянения, подавать 

Крещенские купания по правилам
В преддверии Крещения Господня ГИМС МЧС напоминает  гражданам, 

что в целях безопасности совершать омовения 
следует только в специально оборудованных местах. 

крики ложной тревоги, подъезжать 
к купели на автотранспорте. Рядом с 
прорубью на льду одновременно не 
должно находиться более 20 человек. 
Вообще для крещенских омовений 
желательно иметь предварительный 
опыт погружения в холодную воду. 
Если есть сомнения относительно 
своего физического состояния, луч-
ше не рисковать и отказаться от 
купания.

Перед купанием в проруби не-
обходимо разогреть тело, сделав 
разминку, пробежку. Подходить 
к купели нужно медленно и вни-
мательно, в удобной, нескользкой 
и легкоснимаемой обуви, чтобы 
предотвратить потерю чувстви-

тельности ног. При входе в воду 
первый раз старайтесь быстро до-
стигнуть нужной вам глубины, но 
не плавайте. Холодная вода может 
вызвать совершенно нормальное 
безопасное учащённое дыхание. 
Находиться в проруби следует не 
более одной минуты во избежание 
общего переохлаждения организ-
ма. После погружения разотритесь 
махровым полотенцем и наденьте 
сухую одежду. Заранее приготовьте в 
термосе горячий чай, лучше всего из 
ягод и фруктов, и выпейте его после 
купания, это поможет укрепить им-
мунитет и избежать переохлаждения. 

Сергей ЖАКУЛИН, 
госинспектор ГИМС.

Ипатенко Алексей Владимирович (округ № 7, председатель городской Думы). Время и место приёма:                                                                                                   
21 января, 14.00-15.00, Ишимская городская Дума,  каб. 315.

Конев Сергей Геннадьевич (округ № 6, заместитель председателя городской Думы). Время и место приёма:                      
20 января, 14.00-15.00, Ишимская городская Дума, каб. 314.

Родяшин Виктор Петрович (округ № 18, председатель постоянной комиссии по экономике, развитию предприни-
мательства и малого бизнеса). Время и место приёма: 24  января, 11.00-12.00, Ишимская городская Дума, каб. 312.

Загоруйко Ольга Петровна (округ № 2, председатель постоянной комиссии по социальным вопросам). Время 
и место приёма: 20 января, 16.00-17.00, Ишимская городская Дума, каб. 312.

Афанасьев Виктор Фёдорович (округ № 10). Время и место приёма: 24 января, 14.00-15.00, СКОШ № 3, 
ул. М. Садовая, 169.

Шевченко Константин Сергеевич (округ № 15). Время и место приёма: 24 января, 10.00-11.00, Ишимская 
городская Дума, каб. 312; 25 января, 11.00-13.00, МОУ СОШ № 4, ул. Непомнящего, 98.

График приёма граждан депутатами Ишимской городской Думы на 21-26 января

Ограждение, отделяющее проез-
жую часть от пешеходного тротуара 
на площади у памятника Ленину, по 
вине нерадивых водителей обновля-
ется регулярно. Аварии здесь быва-
ют, как правило, из-за превышения 
скоростного режима и несоблюдения 
правил движения. Очередное проис-
шествие случилось в декабре. 

Столбики преткновения
– Водитель был трезв, но не 

справился с управлением и сбил 
12 барьерных столбиков, – коммен-
тирует ситуацию старший инспек-
тор по пропаганде ОГИБДД МО 
МВД России «Ишимский» Роман 
Николаевич Гультяев. – ДТП за-
фиксировали технические средства 
наблюдения, поэтому нам удалось 

В соответствии с частью 4 статьи 20 Федерального 
закона от 28.12.2009 года № 381-ФЗ «Об основах госу-
дарственного регулирования торговой деятельности в 
Российской Федерации» (далее – Закон о торговле) ор-
ганы государственной власти субъектов Российской Фе-
дерации (Управление лицензирования и регулирования 
потребительского рынка Тюменской области) наделены 
полномочиями по формированию и ведению торгового 
реестра Тюменской области. 

В целях исполнения Закона о торговле, приказа Мин-
промторга России от 16. 07.2010 № 602 «Об утверждении 
Формы торгового реестра, порядка формирования тор-
гового реестра, порядка предоставления информации, 
содержащейся в торговом реестре», а также для учёта 
и регистрации торговых площадей, расположенных на 
территории города, комитет по развитию потребительско-
го рынка и предпринимательства администрации города 
Ишима обращается ко всем хозяйствующим субъектам, 
осуществляющим торговую деятельность, с просьбой 
предоставить информацию для внесения сведений в тор-
говый реестр по следующим формам (бланки размещены 
на сайте муниципального образования город Ишим в раз-
деле «Потребительский рынок», также можно обратиться 
в кабинет № 219 администрации города):

Для хозяйствующих субъектов, осуществляющих торго-
вую деятельность:

• заявление о внесении сведений в торговый реестр 
(приложение 1); 

Вниманию хозяйствующих субъектов, осуществляющих торговую деятельность
• информация о хозяйствующем субъекте, представ-

ляемая заявителем для внесения в торговый реестр 
(приложение 2); 

• информация о торговых объектах хозяйствующего 
субъекта, осуществляющего торговую деятельность, пред-
ставляемая для внесения в торговый реестр (заполняется 
на каждый торговый объект) (приложение 3). 

Для хозяйствующих субъектов, осуществляющих по-
ставки товаров:

• заявление о внесение сведений в торговый реестр 
(приложение 4); 

• заявление о внесении изменений в сведения, находя-
щихся в торговом реестре (приложение 10).

 Сведения о хозяйствующих субъектах просим направить 
в комитет по развитию потребительского рынка и предпри-
нимательства одним из перечисленных способов:

- по тел./факс: (34551) 5-15-73, 5-06-63, 5-15-35;
- e-mail комитета: admishimpr@mail.ru;
- по почте: 627750 г. Ишим, ул. Гагарина, 67; 
- дистационно: http://trto.admtyumen.ru 
 В случае изменения наименования организации, места 

её нахождения, мест нахождения её обособленных подраз-
делений либо иных ранее направленных сведений о хозяй-
ствующем субъекте просим проинформировать комитет по 
развитию потребительского рынка и предпринимательства, 
направив соответствующее заявление. 

 Будем признательны за оперативное предоставление 
информации.

установить автомобиль, а затем и 
фамилию нарушителя.

Как отметил директор управ-
ления ЖКХ г. Ишима Николай 
Михайлович Добрынин, только на 
данном участке ремонтные работы 
сломанных ограждений городско-
му бюджету обошлись в 87 тысяч 
рублей, а ведь эти средства можно 
было направить на другие цели: 
например, более красиво оформить 
новогодний городок для детей, 
поставить ледовые скульптуры… 
Николай Михайлович призвал 
ишимцев бережнее относиться к 
тому, что служит украшением горо-
да и сделано для удобства его жи-
телей: не выворачивать беседки, не 
крушить остановочные комплексы.

Что же касается декабрьского 
происшествия, возмещать город-
ской казне средства, потраченные 
на ремонт ограждающих конструк-
ций, виновник будет в полном 
размере. Об этом уже заключено 
мировое соглашение.

Елена ТЮМЕНЦЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.
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№ 
п/п

Наименование показателя Ед. из-
мерения

Значение

1 Вид регулируемой деятельности x Утилизация (за-
хоронение) твёрдых 

бытовых отходов 
и иные виды 
деятельности

2 Выручка от регулируемой деятель-
ности

тыс. руб. 3 100,00

3 Себестоимость оказываемых услуг 
по регулируемому виду деятельно-
сти, включающей:

тыс. руб. 2 933,86

3.1 расходы на оплату труда тыс. руб. 320,00
3.2 отчисления на социальные нужды 

основного производственного пер-
сонала

тыс. руб. 64,96

3.3 расходы на амортизацию основных 
производственных средств

тыс. руб. 22,60

3.4 расходы на аренду имущества, 
используемого в технологическом 
процессе

тыс. руб. 0,00

3.5 общепроизводственные (цеховые) 
расходы

тыс. руб. 1 443,60

3.5.1 расходы на оплату труда тыс. руб. 1 200,00
3.5.2 отчисления на социальные нужды тыс. руб. 243,60
3.6 общехозяйственные (управленче-

ские) расходы
тыс. руб. 1 082,70

3.6.1 расходы на оплату труда тыс. руб. 900,00
3.6.2 отчисления на социальные нужды тыс. руб. 182,70
3.7 расходы на ремонт (капитальный и 

текущий) основных производствен-
ных средств

тыс. руб. 0,00

3.7.1 справочно: расходы на капитальный 
ремонт основных производственных 
средств

тыс. руб. 0,00

3.7.2 справочно: расходы на текущий 
ремонт основных производственных 
средств

тыс. руб. 0,00

3.8 расходы на услуги производствен-
ного характера, выполняемые по 
договорам с организациями на 
проведение регламентных работ в 
рамках технологического процесса

тыс. руб. 0,00

4 Валовая прибыль от оказания услуг 
по регулируемому виду деятельности

тыс. руб. 166,14

5 Чистая прибыль по регулируемому 
виду деятельности, в том числе:

тыс. руб. 166,14

5.1 чистая прибыль на финансирование 
мероприятий, предусмотренных ин-
вестиционной программой по разви-
тию системы (объектов) утилизации 
твёрдых бытовых отходов

тыс. руб. 0,00

6 Объём принятых на утилизацию 
(захоронение) твёрдых бытовых 
отходов

тыс. куб. м 
в год

138,4500

6.1 объём принятых на утилизацию (за-
хоронение) твёрдых бытовых отходов

тыс. тонн 
в год

249 210,0000

7 Среднесписочная численность основ-
ного производственного персонала

чел. 2

8 Комментарии  0

*Раскрывается не позднее 30 дней со дня принятия соответствующего 
решения об установлении тарифа (надбавки) на очередной период регу-
лирования.

Информация об основных показателях финансово-хозяйственной 
деятельности регулируемых организаций, 

включая структуру основных производственных затрат 
(в части регулируемой деятельности) *
МУП «Спецавтохозяйство», 2016-2016 гг.

ООО «Планта» ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
агрономов-консультантов 

с обязанностями продажи СЗР.
Ограничений по возрасту нет. Наличие личного автомобиля 

обязательно. Заработная плата достойная.
Обращаться по тел.: 

8-950-481-21-53, 8-912-381-82-41, 8-904-493-87-02.
Е-mail: tav@agromoloko.ru

Извещение
Кадастровый инженер Голов-

кина Екатерина Александровна 
(квалификационный аттестат                                      
№ 72-13-623, почтовый адрес: 
625007 г. Тюмень, ул. 30 лет Победы, 
д. 38а, оф. 35, адрес электронной 
почты: golovkina.e@gmail.com, кон-
тактный телефон 8 (3452) 56-58-02), 
приглашает всех заинтересованных 
лиц – смежных землепользовате-
лей, правообладателей земельных 
участков на собрание по уста-
новлению и согласованию границ 
земельного участка с кадастровым 
номером: 72:10:0000000:194 для 
размещения объекта: «Автомо-
бильная дорога общего пользова-
ния федерального значения Р-402 
Тюмень–Ялуторовск–Ишим–Омск», 
расположенного по адресу: Тюмен-
ская область, Ишимский район.

Заказчиком кадастровых работ 
является Федеральное казённое 
учреждение «Федеральное Управ-
ление автомобильных дорог «Урал» 
Федерального дорожного агентства».

Ознакомиться с проектом меже-
вого плана и направить свои обо-
снованные возражения в течение 
15 дней со дня опубликования объ-
явления можно по адресу: 625007 
г. Тюмень, ул. 30 лет Победы, 38а, 
оф. 35, ООО НПЦ «СибДор», тел.                    
8 (3452) 56-58-02.

Собрание состоится 18 февраля 
2014 года в 12 часов по адресу:                
г. Тюмень, ул. 30 лет Победы, 38а, 
оф. 35. При проведении согласо-
вания местоположения границ при 
себе необходимо иметь документы, 
удостоверяющие личность, а также 
документы о правах на земельный 
участок.

Извещение 
о проведении собрания 

о согласовании 
местоположения 

границы земельного 
участка

Кадастровым инженером Смолиной 
Натальей Павловной (квалификацион-
ный аттестат № 72-11-151, контактный 
телефон 8-902-624-07-37) в отноше-
нии земельного участка с кадастровым 
номером 72:25:0104023:157, рас-
положенного по адресу: Тюменская 
область, г. Ишим, пер. 4-й Южный, 
12, выполняются кадастровые рабо-
ты по уточнению границы и площади 
земельного участка. Заказчиком када-
стровых работ является Перепелица 
Тамара Сергеевна.

Собрание заинтересованных лиц 
по поводу согласования местополо-
жения границы состоится по адре-
су: Тюменская область, г. Ишим,                                     
ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, 
каб. 3), 21.02.2014 года в 9 часов 
30 минут. Ознакомиться с проектом 
межевого плана земельного участка, 
подать возражения по проекту меже-
вого плана и требования о проведении 
согласования местоположения границ 
земельных участков на местности не-
обходимо в течение 14 дней со дня 
опубликования настоящего извеще-
ния по адресу: Тюменская область,                        
г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 
(4 этаж, каб. 3).

Смежные земельные участки, с пра-
вообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы: 
Тюменская область, г. Ишим, ул. Кор-
кинская, 20 и пер. 4-й Южный, 14 (ка-
дастровые номера 72:25:0104023:143 
и 72:25:0104023:160 соответственно). 
При проведении согласования место-
положения границ при себе необходи-
мо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах 
на земельный участок.

ОАО «Золотые луга»ТРЕБУЮТСЯ:
- слесарь КИПиА 5 разряда;
- водитель автомобиля кат. «В», «С», «Е», «Д» (для управления авто-

цистернами, большегрузным автотранспортом);
- сменный мастер молочного производства (временно, на период 

отпусков);
- слесарь по ремонту автомобилей;
- автоэлектрик.

Обр. по тел. 8 (34551) 7-32-58.

Дорогого отца, деда и прадеда Омутова Виктора 
Кирилловича – с 85-летним юбилеем!

Словно бесконечная дорога, 
время новый делает виток,

Дней нелёгких принесёт так много, 
истинного счастья – лишь глоток,

Поддержав на сложном перекрёстке, 
тот глоток придаст нам сил опять.

Юбиляр живёт наш честно, просто – вот и встретил 85!
И чего ещё желать на свете? Рядом друг и дружная родня,
Встали на ноги, окрепли дети, все дождались радостного дня.
С юбилеем дружно поздравляем, этой датою поражены!
Мы здоровья крепкого желаем и улыбок, как цветы весны!

Дети, внуки, правнуки.

ВЫКУП АВТО (возм. аварийных). 
Обр. по телефону 8-908-311-02-31.

Попасть на приём в нашу юридическую консультацию 
просто: нужно лишь позвонить по телефону 7-20-04 
(в рабочие дни с 9 до 17 часов) или отправить письмо 
по адресу: 627753 г. Ишим, ул. Рокоссовского, 53, 
редакция газеты «Ишимская правда». На ваши вопро-
сы ответят на страницах нашего издания сотрудники 
ишимской межрайонной прокуратуры.

Курящие соседи
Я живу в общежитии, есть ребёнок. Соседи постоянно курят на 

кухне. Слышала о законе, запрещающем курение в общественных 
местах. Можно ли теперь как-то решить проблему с курением на 
общей кухне?

Маргарита.
Отвечает Дмитрий ЯКОВЛЕВ, заместитель ишимского межрайон-

ного прокурора:
– В соответствии с положениями статьи 12 Федерального закона 

от 23.02.2013 № 15-ФЗ  «Об охране здоровья граждан от воздействия 
окружающего табачного дыма и последствий потребления табака» 
«запрещено с 01.06.2013 курение в лифтах, подъездах и других поме-
щениях общего пользования многоквартирных домов». За нарушение 
данной нормы предусмотрена административная ответственность по 
ст. 6.24 Кодекса об административных правонарушениях РФ. Санкция 
данной статьи предусматривает наложение штрафа от 500 до 1 500 
рублей. Объясните это соседям и, если не поймут, обращайтесь с за-
явлением в полицию.

Наследство через 17 лет
Живём в доме, который принадлежал моей матери. Мать умерла 

17 лет назад, документы не были оформлены вовремя, в наследство 
не вступили, но всё это время продолжали жить в этом доме. Воз-
можно ли вступить в наследство сейчас? 

Роман Николаевич.
Отвечает Дмитрий ЯКОВЛЕВ, заместитель ишимского межрайон-

ного прокурора:
– Это возможно. Нужно обратиться в суд с иском о признании 

вас «принявшими наследство фактически». Так, в части 2 статьи 
1153 Гражданского кодекса РФ («Способы принятия наследства») 
прописано, что признаётся (пока не доказано иное), что наследник 
принял наследство, если он совершил действия, свидетельствующие 
о фактическом принятии наследства. В частности, если наследник: 
вступил во владение или в управление наследственным имуществом; 
принял меры по сохранению наследственного имущества, защите 
его от посягательств или притязаний третьих лиц; произвёл за свой 
счёт расходы на содержание наследственного имущества; оплатил 
долги наследодателя или получил от третьих лиц причитавшиеся 
наследодателю денежные средства.

Родственный обмен
Мы с мамой совершили родственный обмен квартирами два 

месяца назад. Мама получила квартиру бесплатно по работе и про-
жила в ней 10 лет. Сейчас я хочу её продать. Должна ли я платить 
13-процентный налог с продажи квартиры? 

Наталья Барсукова.
Отвечает Дмитрий ЯКОВЛЕВ, заместитель ишимского межрайон-

ного прокурора:
– К сожалению, да, поскольку у вас собственности (не у матери) 

квартира находится менее 3 лет. В соответствии с положениями статьи 
220 Налогового кодекса РФ собственник, продающий квартиру, платит 
налог с дохода от её продажи. Если квартира в собственности более трёх 
лет, то размер налогового вычета совпадает со стоимостью продажи 
квартиры, соответственно, налог при продаже платить не надо. Если 
же квартира в собственности менее трёх лет, то вы должны уплатить 
13 процентов от налогооблагаемой базы, то есть 13 процентов с суммы 
продажи минус 1 миллион рублей.

Подготовила Юлия КРОО.

 ЮРИДИЧЕСКАЯ
       КОНСУЛЬТАЦИЯ

ТРЕБУЕТСЯ ЖУРНАЛИСТ 
для освещения сельскохозяйственной тематики. Тел. 7-62-79, 7-13-09.


